

# 、垣江小だより

「おがっちくん」刈谷市立小垣江小学校 令和4年6月21日 第5号

刈谷市マスコットキャラクター「かつなりくん」

#### ◇教育相談ウィーク◇

6月7日 朝の時間に一人一人順番に担任の 先生といろいろなお話をしています。楽しいこ とやがんばっていることだけでなく、困りごと や悩みごとの相談もしています。





#### ◇2年体づくり運動◇

6月7日 講師の先生をお迎えして、体づくり 運動を学びました。「とび箱で6段でも7段でも 跳べるような気持ちになりました」という感想 を発表した子がいました。運動のこつをとても 分かりやすく教えていただきました。





#### ◇2年音読劇◇

6月8日 2年生によ る音読劇「名前を見てち ょうだい」の披露があり ました。1年生は目をき らきら輝かせながら、お



兄さんお姉さんの音読を聴いていました。1年 生の「とても気持ちがこもっていて上手でした」 という感想を聞いて2年生はとても嬉しそうで した。

# ◇芸術鑑賞会ぐ

|6月9日| 打楽器エンタ ーテイメント「ファンカッ ション」のみなさんの演奏 を聴きました。大迫力なプ 口の演奏に感動し、自然に



大きな拍手が沸き起こりました。

#### ◇フレンズ530◇

|6月10日| 縦割り活動で、530運動を行い ました。今回は校内の草取りでした。低学年のみ なさんも高学年のリーダーたちのお話をしっか り聞いて、進んで活動する姿がありました。校庭 がすっかりきれいになりました。





#### ◇特推協 合同連動会

|6月15日| 刈谷市内の特別支援学級・特別支 援学校が合同で恒例の運動会を開催しました。 コロナ対策で今年はリモートで行いました。バ ケツ玉入れなど、みんなで力を合わせてがんば りました!





# ◇刈教研 一斉研修会◇

|6月16日| 刈谷市の全教職員が各教科・領域

に分かれて授業研究をし ました。本校では6年2組 が授業を公開しました。懸 命に学びに向かう姿を、他 校の先生方にほめていた だけました。



# ◇プール開き◇

6月17日 久しぶりの 快晴で気温も上がり、よ うやくプールがはじまり ました。3年生までは初 めてのプール。水しぶき の中、笑顔があふれてい ました。

